



PEMERINTAH KABUPATEN KARAWANG

DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Jl. Ahmad Yani No. 10 Gedung Islamic Center Karawang Telp. (0267) 845 0633

Lapas Kelas II A Karawang Diserah Terimakan



Plt Kepala Lembaga Pemasyarakatan Kelas II A Karawang diserahkan kepada pejabat baru tertanggal Selasa, (31/7/2018).

Karawang-WANTARA

Enam bulan menjabat sebagai Plt Kalapas Karawang, Noveri Budi Santoso, menyerahkan jabatannya kepada Kadek Anton Budiharto, yang saat ini masih menjabat Kalapas Cikarang, Kabupaten Bekasi.

Di Lapas Karawang, Kadek Anton berstatus Plt, karena di secara definitif ia masih resmi menjabat Kepala Lapas Cikarang.

Noveri, dalam sambutannya mengatakan, dirinya selama enam bulan menjabat sebagai Plt Lapas Karawang. Namun, mulai Selasa (31/7/2018), dirinya harus kembali bertugas di Kantor Wilayah Kemenkumham Jawa Barat.

Sementara, Kadek Anton Budiharto, mengaku siap menjalankan amanat sebagai Plt Kalapas Karawang, kendati harus membagi tugas dan waktu dengan Lapas Cikarang.

"Saya tidak bisa bekerja sendiri, saya butuh tim dalam bekerja. Saat ini yang dibutuhkan bukan superman, akan tetapi Superteam. Saya yakin selama bertugas disini didukung dengan anggota yang solid dan hebat, dan membuat Lapas Karawang menjadi yang

terbaik," ucap Kadek dalam sambutannya.

Langkah awal, lanjut Kadek, dirinya akan memperkuat kinerja internal anggotanya. Selain itu, evaluasi terhadap kinerja yang sudah berjalan serta mempertahankan yang sudah baik, dan meningkatkannya menjadi lebih baik.

"Saya yakin, pimpinan sebelumnya sudah sangat baik membangun sistem dan kinerja personil Lapas karawang, kami tinggal melanjutkan dan meningkatkannya," katanya.

Sedangkan, Perwakilan Kanwil Kemenkumham Jabar, Dodot Adi Kuswanto, menambahkan, tugas berat diemban Kadek Anton Budiharto sebagai Plt Kalapas Karawang. Pasalnya, ia harus membagi tenaga dan pikiran dengan Lapas Cikarang.

Dodot mengakui, sebelumnya Kanwil Jabar mendapat cobaan luar biasa pasca kasus Lapas Sukamiskin. Namun, ia berpesan kepada Lapas Karawang untuk tidak terpengaruh, dan berharap terus menunjukkan kinerja yang lebih baik lagi. ● R.OCTAV.PHRJ